

1969: Se Publica Music from the Film More de la banda británica Pink Floyd.

1948: Ian Paice, baterista británico (Deep Purple).

1978: Nicole Scherzinger, cantante, escritora y bailarina estadounidense (Pussycat Dolls).

{youtube}MjH2PQFzMRM{/youtube}

Music from the film More es el tercer álbum de la banda británica Pink Floyd, una banda sonora compuesta en 1969 para la película More, dirigida por Barbet Schroeder. Este disco también es llamado simplemente More.

Es el primer disco de Pink Floyd sin la participación de Syd Barrett, quién abandonó el grupo en 1968 durante las sesiones de grabación de A Saucerful of Secrets. Y también es el primer disco producido por Pink Floyd sin Norman Smith. En More son todavía mayoritarios los sonidos propios del movimiento underground psicodélico londinense donde se dio a conocer el grupo. Aun así, es un trabajo claramente de transición, que entremezcla las alocadas y lisérgicas progresiones psicodélicas barrettianas de temas como "Up the Khyber", con etapas mucho más atmosféricas y cercanas a la etapa progresiva como "Cymbaline". También es destacable el tema "A Spanish Piece", compuesto por Gilmour, de clara influencia flamenca, donde el guitarrista demuestra sus dotes con la guitarra clásica.

Schroeder les dio a la banda una copia de la edición final de la película, les explicó la temática y dónde iría la música. Se acordó que la banda se produciría a sí misma. Se terminaron 16 temas, de los cuales 13 se incluyeron en el disco. Los adicionales "Seabirds", "Hollywood" y "Theme (Beat version)" sólo se pueden escuchar en la película. El tema "Cymbaline" fue básico para la banda en giras posteriores.

El disco fue grabado en marzo de 1969 en los Estudios Abbey Road, durante un breve período de ocho días. Fue editado en LP el 27 de julio de 1969. Alcanzó el #9 en las listas de Reino Unido, y, luego de su re-edición en 1973, el #153 en las listas de Estados Unidos. Se editó en

Efemérides musicales, 29 de junio

Escrito por Ángel Ávila

Lunes 27 de Junio de 2011 20:35 - Última actualización Viernes 02 de Septiembre de 2011 19:04

disco compacto en 1987, y una versión remasterizada digitalmente fue editada en 1994 en Reino Unido (con un booklet expandido con fotos de la película), y en 1996 en Estados Unidos.

Canciones

"Cirrus minor" (Waters) 5:18

"The Nile Song" (Waters) 3:27

"Crying Song" (Waters) 3:34

"Up The Khyber" (Mason, Wright) 2:13

"Green Is The Colour" (Waters) 2:58

"Cymbaline" (Waters, Wright, Gilmour, Mason) 4:49

"Party Sequence" (Waters, Wright, Gilmour, Mason) 1:07

"Main Theme" (Waters, Wright, Gilmour, Mason) 5:31

"Ibiza Bar" (Waters, Wright, Gilmour, Mason) 3:16

"More Blues" (Waters, Wright, Gilmour, Mason) 2:12

"Quicksilver" (Waters, Wright, Gilmour, Mason) 7:10

"A Spanish Piece" (Gilmour) 1:05

"Dramatic Theme" (Waters, Wright, Gilmour, Mason) 2:16

Músicos

Roger Waters - Bajo, y voz.

David Gilmour - Guitarra, y voz.

Richard Wright - Teclados y voz.

Nick Mason - Batería, percusión.

1908: Leroy Anderson, compositor estadounidense.

Efemérides musicales, 29 de junio

Escrito por Ángel Ávila

Lunes 27 de Junio de 2011 20:35 - Última actualización Viernes 02 de Septiembre de 2011 19:04

{youtube}g2LJ1i7222c{/youtube}

Leroy Anderson (Cambridge, Massachusetts, 29 de junio de 1908, (Woodbury, Connecticut, 18 de mayo de 1975) fue un compositor de Estados Unidos que participó en varias orquestas de su país.

1911: Bernard Herrmann, músico estadounidense.

{youtube}ytC5jUBpMIs{/youtube}

Bernard Herrmann (Nueva York, 29 de junio de 1911 - Hollywood, 24 de diciembre de 1975), fue un compositor estadounidense de música de cine.

Su debut lo hizo gracias a Orson Welles con Ciudadano Kane y su colaboración más conocida y continua fue con Alfred Hitchcock.

Estuvo nominado al Oscar en 5 ocasiones, ganándolo únicamente por El hombre que vendió su alma (1941).

Como anécdota se puede contar que Herrmann, siendo niño, tomaba clases de violín y en una de sus clases le dijo a su profesor que quería tocar algo estrambótico y tenebroso, a lo que el docente se negó; momento seguido Herrmann procedió a destrozar el violín contra la cabeza del profesor.

1912: José Pablo Moncayo, compositor mexicano.

{youtube}sx2L5lbQ_e4{/youtube}

José Pablo Moncayo García (Guadalajara, Jalisco, 29 de junio de 1912 — Ciudad de México, 16 de junio de 1958), fue un compositor mexicano.

1914: Rafael Kubelík, director de orquesta y compositor checo.

{youtube}RHMZm-nu-go&feature{/youtube}

Rafael Kubelik (29 de julio de 1914, Býchory, Bohemia Central - 11 de agosto de 1996,

Efemérides musicales, 29 de junio

Escrito por Ángel Ávila

Lunes 27 de Junio de 2011 20:35 - Última actualización Viernes 02 de Septiembre de 2011 19:04

Lucerna, Suiza), fue un director de orquesta y compositor checo.

Sexto hijo (y primer hijo varón) del gran violinista bohemio Jan Kubelík, Rafael estudió violín, composición y dirección en el conservatorio de Praga. También fue alumno de su propio padre, de quien llegó a decir "fue una especie de Dios para mí". Rafael Kubelik se graduó en el conservatorio en 1933, a la edad de 19 años. En el concierto de graduación interpretó un concierto de Paganini y una composición propia para violín y orquesta. Kubelik también fue un consumado pianista, acompañando a su famoso padre durante una gira por los Estados Unidos en 1935.

1924: Flo Sandon's, cantante italiana.

{youtube}vIF6y7IneZU{/youtube}

1943: Little Eva, cantante estadounidense.

{youtube}C5OoQadZTPk{/youtube}

Little Eva, nombre artístico de Eva Narcissus Boyd (Belhaven, Carolina del Norte, Estados Unidos, 29 de junio de 1943 – Nueva York, Nueva York, Estados Unidos, 10 de abril de 2003) fue una cantante estadounidense.

1948: Ian Paice, baterista británico (Deep Purple).

{youtube}ISrTrKFpAYE{/youtube}

Ian Anderson Paice (Nottingham, 29 de junio de 1948) es el baterista del grupo de hard rock Deep Purple, siendo el único miembro de la banda que ha permanecido en todas sus formaciones. Considerado uno de los bateristas más influyentes de la historia, es uno de los pocos zurdos que toca con la batería adaptada (otros, como Ringo Starr, aprendieron a tocar con un equipo para diestros).

1953: Colin Hay, músico escocés (Men at Work).

{youtube}MeG-hNXXy6I{/youtube}

Efemérides musicales, 29 de junio

Escrito por Ángel Ávila

Lunes 27 de Junio de 2011 20:35 - Última actualización Viernes 02 de Septiembre de 2011 19:04

Colin Hay es un músico escocés, más conocido como australiano, ya que desde su adolescencia vivió y se formó en Australia.

Su nombre de bautismo es Colin James Hay, y él nació el 29 de junio de 1953 en Saltcoats, una localidad de Escocia. Su familia se mudó a Australia cuando él tenía 14 años. En esa época, Colin comenzó a interesarse en tocar guitarra y cantar. En 1978, junto con Ron Strykert (guitarra), Greg Ham (saxofón, flauta, teclado y gaita), John Rees (bajo) y Jerry Speiser (batería), formaron un grupo llamado Men at Work conocido también como "Men @ Work", que se volvió uno de los mejores y un ícono del surf-rock.

Colin Hay estuvo al frente de la banda como vocalista, guitarrista y principal compositor en los mediados de los años 1980, cuando la banda se deshizo. Después siguió su carrera como solista.

1953: Don Dokken, cantante estadounidense (Dokken).

{youtube}m3541PNP6Dc&feature{/youtube}

Donald Maynard Dokken (29 de junio de 1953) es un vocalista de rock y heavy metal, conocido por haber pertenecido a la banda Dokken.

1957: María Conchita Alonso, actriz y cantante venezolana.

{youtube}9vNoH_neQJ8{/youtube}

María Conchita Alonso, nacida bajo el nombre de María Concepción Alonso Bustillos (29 de junio de 1957, Cienfuegos Cuba) es una actriz y cantante cubano-venezolana nacionalizada estadounidense el 20 de agosto del 2007.

1957: Robert Forster, músico australiano (The Go-Betweens).

{youtube}C_nn90p-tlg{/youtube}

Robert Forster es un actor estadounidense; nació el 13 de julio de 1941 en Rochester (Nueva York); en primer lugar se interesa en la actuación mientras asistía a Rochester, Madison High School donde actuó en musicales de canto y baile. Después de graduarse en 1959, Forster asistió a Heidelberg College, Alfred's University; en la Universidad de Rochester obtuvo una beca en fútbol y siguió desempeñándose como estudiante teatral.

Efemérides musicales, 29 de junio

Escrito por Ángel Ávila

Lunes 27 de Junio de 2011 20:35 - Última actualización Viernes 02 de Septiembre de 2011 19:04

Después de ganarse una licenciatura en Psicología de Rochester en 1963, Forster tomó un aprendizaje en el teatro del Oriente de Rochester donde actuó en tales desempeñándose como "West Side Story". Forster se mudó a Nueva York en 1965 cuando su primer gran ruptura llegó, después de haber actuado con el personaje Arlene Francis en el juego Mrs. Dailey Has a Lover. Pero después de que el juego corrió su curso, el trabajo era difícil de encontrar en el teatro. Forster regresó a Rochester donde trabajó como un suplente docente.

1961: Greg Hetson, guitarrista estadounidense (Circle Jerks y Bad Religion).

{youtube}gEl1xSPyOwA{/youtube}

Greg Hetson nació el 29 de junio de 1961 en Brooklyn, Nueva York y es conocido por ser el guitarrista de Circle Jerks y Bad Religion.

1963: Anne-Sophie Mutter, violinista alemana.

{youtube}_0sDAyMtnk{/youtube}

Anne-Sophie Mutter nació el 29 de junio de 1963, es una virtuosa violinista alemana. Nacida en la ciudad de Rheinfelden en Baden, Alemania.

1965: Tripp Eisen, músico estadounidense (Murderdolls, Static-X, Dope).

{youtube}z5UTNKXR8xw{/youtube}

Tod Rex Salvador (nacido el 29 de junio de 1965), más conocido como Tripp Eisen y previamente como Tripp Rex Eisen, es músico y exmiembro de Murderdolls, Static-X, Dope, Ego, Fractured Mirror, Lovesick, The Right, Vamp and Teeze/Roughhouse. Eisen, diferente a muchos músicos populares, apoya en sus canciones el liberalismo libertario conservador, lo que no agrada a sus fans que apoyan el liberalismo demócrata. También es conocido por ser un fan de Ayn Rand. Se sabe que él era el único miembro de Static-X que se pasaba en los foros de Internet sobre la banda.

El 10 de febrero de 2005 fue arrestado en el Condado de Orange (California) por tener relaciones sexuales con una joven de la ciudad. Lo soltaron bajo fianza unas horas más tarde. Dos semanas después, el 24 de febrero de 2005, fue arrestado en California por detectives de Nueva Jersey por haber secuestrado y violado a una joven de 14 años en Sayreville, New

Jersey. La policía de New Jersey alegó que Eisen había engañado a la niña por Internet en octubre de 2004 y culminó con un acto sexual el 7 de enero de 2005[cita requerida]. Al oír esto, la banda Static-X lo sustituyó por Koichi Fukuda, quien había sido el guitarrista de la banda desde el principio.

Cuando le preguntaron a Wayne Static sobre Eisen, dijo: «Él sabía inmediatamente que lo íbamos a expulsar de la banda. Tuvimos que hacer eso». Cabe destacar que aparece en los créditos del disco Start A War como el guitarrista rítmico. El 24 de junio de 2005, Eisen aceptó su culpa en California de tener sexo con una menor de edad y fue condenado a un año en la prisión de California. Después de pasar desde febrero hasta septiembre de 2005 en prisión, Eisen fue puesto en libertad el 7 de octubre de 2005. Sin embargo, volvió a la cárcel el 10 de diciembre de 2008, tras una violación de la libertad condicional. Fue puesto otra vez en libertad el 19 de octubre de 2009.

1972: Nawal Al-Zoghby, cantante libanés.

{youtube}jfr-7fGSFtw{/youtube}

Nawal George Al-Zoghby, (árabe: نوال الزغبى), es una cantante de origen libanés de amplia trayectoria, famosa en el mundo árabe, cuyos éxitos también han logrado alcanzar gran popularidad a nivel internacional, incluso llegando a ser conocida en muchos países europeos y Norteamérica. Conocida además por ser intérprete de algunas canciones como "Al Layali" (Las noches), "Tool Omry" (Toda mi vida), o "Maloum" (No te culpes) y más recientemente con su último hit del álbum "Yama Alou" del mismo nombre. Su exitosa carrera musical lleva más de 15 años.

1978: Nicole Scherzinger, cantante, escritora y bailarina estadounidense (Pussycat Dolls).

{youtube}0unrg2zk7ts{/youtube}

Nicole Prescovia Elikolani Valiente Scherzinger (nacida el 29 de junio de 1978, en Honolulu, Hawái) es una cantante, compositora, bailarina, actriz, conductora y modelo estadounidense, mejor conocida por ser la ex-vocalista de las Pussycat Dolls.

A finales de la década de los '90, Scherzinger fue vocalista de apoyo de la banda de rock Days of the New. Más tarde, participó de un reality show llamado Popstars que buscaba conformar un grupo femenino con el nombre de Eden's Crush, ocupando un puesto en él. Después de la disolución de dicho grupo, entró a las Pussycat Dolls y se convirtió en la líder del grupo con gran popularidad a nivel mundial. Hasta el momento, las Pussycat Dolls han lanzado dos

Efemérides musicales, 29 de junio

Escrito por Ángel Ávila

Lunes 27 de Junio de 2011 20:35 - Última actualización Viernes 02 de Septiembre de 2011 19:04

álbumes de estudio, PCD y Doll Domination, con dos giras mundiales de soporte. En mayo de 2010, Nicole se proclamó como la ganadora de la décima temporada de Dancing With The Stars. Nicole es mejor conocida por su carrera en solitario en Reino Unido, donde todos sus sencillos como solista han estado en el Top 10 de UK Official Charts. En Marzo de 2011 consiguió su primer #1 con Don't Hold Your Breath, segundo sencillo de Killer Love.

Actualmente la cantante se encuentra grabando la versión de Killer Love para Estados Unidos, el primer sencillo será Right There en colaboración con 50 Cent. El vídeo de dicha canción se convirtió en el vídeo musical más visto de YouTube. Nicole será parte de los jueces "The X Factor".

1979: Bar?? Akarsu, cantante y actor turco.

{youtube}FhgdoBUaolA{/youtube}

1984: Derek Lee Rock, baterista estadounidense (Goldfinger, Fall Out Boy).

{youtube}C6MOKXm8x50{/youtube}

1987: Jena Lee, cantautora francesa de origen chileno.

{youtube}m6Rc8idptUM{/youtube}

Jena Lee (nacida el 29 de junio de 1987 en Chile) es una cantante y compositora francesa.

Nacida en Chile, Jena Lee fue adoptada por una familia francesa cuando tenía nueve meses. Vivió en Oloron-Sainte-Marie en los Pirineos Atlánticos. Le encantaba la música desde los cuatro años.

Grabó sus primeras canciones en un casete. Una de ellas, Banalité (Banality), fue escuchada por un productor en París.

En 2007, Jena Lee conoció a Sulee B Wax, que se mostró interesado en su trabajo. Cuando la cuarta edición de Popstars comenzó, le pidió a Jena algunas composiciones. Así, seis canciones de las trece que componen el álbum de Sheryfa Luna (ganadora de esa edición) son de Jena, siendo la más destacada Quelque part. Después de esto, Mathieu Edward le pidió más temas, y su canción Comme avant acabó apareciendo en el musical Cléopâtre.

En 2008, Lee ganó el concurso Urban Music Nation organizado por la cadena de radio francesa

Efemérides musicales, 29 de junio

Escrito por Ángel Ávila

Lunes 27 de Junio de 2011 20:35 - Última actualización Viernes 02 de Septiembre de 2011 19:04

Skyrock; la final fue el 26 de Diciembre del 2008.

1744: André Campra, compositor barroco francés.

{youtube}qLV3BD0DHzi&feature{/youtube}

André Campra (Aix-en-Provence, 3 de diciembre de 1660 - Versalles, 29 de junio de 1744) fue un compositor francés. Cronológicamente situado entre Jean-Baptiste Lully y Jean-Philippe Rameau, participó en la renovación de la ópera francesa.

1941: Ignacy Jan Paderewski, pianista, compositor, diplomático y Presidente de Polonia.

{youtube}GDvzzvZxNEA{/youtube}

Ignacy Jan Paderewski (nacido el 18 de noviembre de 1860 y fallecido el 29 de junio de 1941) fue un pianista, compositor, diplomático y político polaco, el tercer Primer Ministro de Polonia.

1964: Eric Dolphy, músico de jazz estadounidense.

{youtube}27QVenKmDBI{/youtube}

Eric Dolphy (Los Ángeles, 20 de junio de 1928 - Berlín, 29 de junio de 1964), flautista, clarinetista (bajo) y saxofonista (alto) estadounidense de jazz. Aunque con aproximaciones exitosas al bop, su ámbito estilístico es el de la vanguardia jazzística en general, incluido el free jazz. Es un solista exuberante y un músico permeable a la utilización de sonidos no convencionales en sus interpretaciones.

Dolphy fue el primer flautista en desvincularse del bop (influido por James Newton) e introdujo y desarrolló el uso del clarinete bajo en el mundo del jazz como instrumento de solista.

Las primeras grabaciones de Dolphy las realizó durante su estancia con la orquesta de Roy Porter, en Los Ángeles, entre 1948 y 1950. Estuvo en el ejército durante dos años y después tocó anónimamente en esa misma ciudad hasta que se unió al Chico Hamilton Quintet en 1958. En 1959 se estableció en Nueva York y se unió al Charles Mingus Quartet. Hacia 1960, grababa de forma habitual como líder para Prestige y conseguía ganar atención a su trabajo con Mingus, aunque con dificultades debido a su innovador estilo. Durante 1960 y 1961 grabó, entre otros, tres discos en el Five Spot acompañado del trompetista Booker Little, tocó free jazz

Efemérides musicales, 29 de junio

Escrito por Ángel Ávila

Lunes 27 de Junio de 2011 20:35 - Última actualización Viernes 02 de Septiembre de 2011 19:04

con Ornette Coleman, participó en algunas sesiones con Max Roach y en varias en Europa.

A finales de 1961, Dolphy pasó a formar parte del John Coltrane Quintet; su actuación en el Village Vanguard provocó críticas conservadoras, acusándosele de tocar anti-jazz en unos solos extensos y muy libres. Durante 1962 y 1963 tocó un jazz más clásico con Gunther Schuller y la Orchestra U.S.A., y siguió experimentando con su propio grupo. En 1964 grabó su disco clásico *Out to Lunch* para Blue Note y viajó a Europa con el Charles Mingus Sextet. Se estableció en el continente y murió a los 36 años por un coma diabético.

1975: Tim Buckley, músico estadounidense.

{youtube}vMTEtDBHGY4{/youtube}

Timothy Charles Buckley III (14 de febrero de 1947 – 29 de junio de 1975) fue un músico estadounidense de rock de vanguardia, con influencias de folk, jazz, psicodelia, funk y soul. Su carrera fue corta, entre finales de los 60 y los primeros 70.

1993: Héctor Lavoe, cantante de salsa puertorriqueño

{youtube}PdoNzV19vng{/youtube}

Héctor Juan Pérez Martínez (n. Ponce, 30 de septiembre de 1946 – f. Nueva York, 29 de junio de 1993) fue un cantante de salsa puertorriqueño, que nació y se crio en Machuelito un sector de Ponce. Tempranamente estudió en el conservatorio y desarrolló interés en la música inspirado por Jesús Sánchez Erazo.² Se mudó a Nueva York cuando tenía diecisiete años. En su primera semana en esta ciudad, estuvo en la orquesta de Roberto García.² Durante ese período, Lavoe estuvo en otros grupos, incluida la Orquesta de Nueva York, Kako All-Stars y la orquesta de Johnny Pacheco

2002: Rosemary Clooney, cantante y actriz estadounidense.

{youtube}vyCNNrc8F_s{/youtube}

Rosemary Clooney (Maysville, 23 de mayo de 1928 - Beverly Hills, 29 de junio de 2002) fue una cantante estadounidense de música popular. También fue actriz de Hollywood, interviniendo como protagonista femenina en películas famosas, como el caso de *White Christmas*.

Efemérides musicales, 29 de junio

Escrito por Ángel Ávila

Lunes 27 de Junio de 2011 20:35 - Última actualización Viernes 02 de Septiembre de 2011 19:04

Aunque sin habilidades improvisadoras, hizo varias aproximaciones al jazz (donde se encuentran sus raíces musicales) por la vía del swing. Sus especialidades fueron las baladas y los estándares. Se hizo famosa durante los años cincuenta. Está considerada como una valiosa intérprete, con un afinado sentido del swing, con un fraseo cuidadoso y con unas cualidades dramáticas considerables en la interpretación.